

運動会での一輪車演技を目指一輪車に取り組んでいます。

父代で読み聞かせも 比野の指 冊が目標です 全職員が

の県道36号沿いのゴ 月苑と翠泉苑を 歌や踊りで皆 ただきます









本校は、薩摩川内市の景観重要資産第1号に指定されてし る「藤本の滝」などの豊かな自然と校区内全世帯がPTA正 会員という温かな人情に包まれた学校です。本年度をもって



四季折々の豊かな自然が子ど

れる珪藻土、

の滝」や岩下

の「棚田」など

もたちを見守って



創立131 合言葉「やればできる:Yュ131年 校訓「明るく E S か W E C A N

本校は東に八重

山連山を望

季節ごとに種々

鳥の

地域の高齢者

の強緒



5月3日(木)、入来麓地区に架かる船瀬 橋の堤防に50匹の鯉のぼりが掲げられまし た。これは清色地区コミュニティ協議会が 本年度立ち上げた「清色川に鯉のぼりを上げ ようプロジェクト」の呼び掛けで寄贈された 鯉のぼりのように元気に育ってほし いとの願いが込められています。

【写真·記事提供】=同協議会主事春田明美

5月12日(土)、藺牟田池で、ベッコウト

ンボ観察会およびボランティアクリーン作戦

が開催されました。参加した約50人は、清

はトヨタ自動車環境保全活動「アクアソーシ

ャルフェス」事務局の協賛もいただき活動を

5月3日(木)、上甑町江石地域で第29回

江石大運動会が開催されました。幼児から

高齢者まで参加できる楽しいプログラムに、

帰省客や地区外からの参加者もあり、いつ

もは静かな集落に、にぎやかな歓声が終日

掃のかたわらベッコウトンボを観察。

行いました。

響き渡りました。



コミを拾って

子どもたちの

歓声

ぎ

わう

な環境



5月10日(木)、副田小学校で、同校養護

教諭の畠中裕子さんによる帰国報告会があ りました。同氏は、青年海外協力隊員として、 本年3月までアフリカのザンビアで活動。エ イズ患者の在宅ケアなどの業務に携わった 経験を写真と共に紹介し、相互扶助の重要 性や命の大切さなどについて話されました。



4月19日(木)、大型客船「にっぽん丸」が 6年ぶりに里港に寄港しました。約200人 の乗船客は、地区民による郷土芸能や地元 料理、マグロの解体などで盛大にもてなさ れ、食事の後はバスに便乗し、長目の浜な ど観光を楽しみました。













成25年3月)で閉校します

本校は本年度末(平

全校児童9

人です

地元の児童2人と合わせ

の特認生を迎

-校ならで

万には特認生の新1

年生が

最後の入学式を盛去



15 2012.6.10 広報さつませんだい

「にっぽん丸」里港に寄港

ザンビアでエイズケア

副田小